

سوق الكويت للأوراق المالية  
Kuwait Stock Exchange



نموذج رقم (.....3.....)

Form No. (...3...)

نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

Third Quarter Interim Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

● فترة التسعة أشهر المنتهية في : 30 / 09 / 2015 .. Nine month period ended at ..

● اسم الشركة : .. ايكاروس للصناعات النفطية. .... Company's Name  
● رمز الشركة : ايكاروس Company's code  
● رقم الشركة : 528 Company's Number

- النشاط / الأنشطة الرئيسية للشركة :
- (نفط و غاز، مواد أساسية، صناعية، سلع استهلاكية، رعاية صحية، خدمات استهلاكية، اتصالات، منافع، بنوك، تأمين، عقاري، خدمات مالية، تكنولوجيا، أدوات مالية)
- تصنيع كافة انواع المواد الكيماوية والبتروكيماوية وأية مواد أخرى متفرعة عنها (شريطة موافقة الهيئة العامة للصناعة).
  - انشاء وإدارة وتشغيل وتملك المشاريع الكيماوية وتسويق منتجاتها.
  - انشاء وإدارة وتشغيل وتملك المشاريع الكيماوية والبتروكيماوية وتسويق منتجاتها (بعد موافقة مؤسسة البترول الكويتية).
  - بيع وشراء وتوريد وتوزيع وتصدير وتخزين المواد الكيماوية والمواد المتفرعة عنها والمشاركة في جميع الأنشطة المتعلقة بذلك في سبيل المثال لا الحصر انشاء وتأجير الخدمات اللازمة.
  - بيع وشراء وتوريد وتوزيع وتصدير وتخزين المواد الكيماوية والبتروكيماوية والمواد المتفرعة عنها والمشاركة في جميع الأنشطة المتعلقة بذلك في سبيل المثال لا الحصر انشاء وتأجير الخدمات اللازمة (شريطة موافقة مؤسسة البترول الكويتية).
  - للمساهمة في رؤوس أموال الشركة بكافة أنواعها داخل الكويت وخارجها التي تباشر اعمالا مشابحة لغرض الشركة.
- استغلال الفوائض المالية المتوقعة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ وصناديق مالية تدار عن طريق جهات متخصصة سواء داخل الكويت او خارجها

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 1 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

187

سوق الكويت للأوراق المالية  
Kuwait Stock Exchange



Activity/ Main activities of the company:

(Oil, Gas, basic materials, industrials, consumed goods, health care, consumed services, telecommunications, benefits, banks, insurance, real estate, financial services, technology, financial instruments)

- 1- Manufacture all kinds of chemical and petrochemical materials and any other related materials (subject to approval by the Public Authority for Industry).
- 2- Establish, manage, operate and acquire chemical projects and market their products
- 3- Establish, manage, operate and acquire chemical and petrochemical projects and market their products (subject to approval by Kuwait Petroleum Corporation)
- 4- Sell, purchase, supply, distribute, export and store chemical materials and related materials and participate in all related activities, for instance and not limited to establishment and leasing of the necessary services.
- 5- Sell, purchase, supply, distribute, export and store chemical and petrochemical materials and related materials and participate in all related activities, for instance and not limited to establishment and leasing of the necessary services (subject to approval by Kuwait Petroleum Corporation)
- 6- Contribute to the share capitals of all kinds of companies inside and outside Kuwait which perform similar activities for the company's objectives
- 7- Utilize surplus funds available with the company by investing same in financial portfolios and funds managed by specialized companies and authorities whether inside or outside Kuwait.

نود إفتانكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الخميس الموافق 12 / 11 / 2015 في تمام الساعة 12.30 ، و اعتمد البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 ، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on 12 / 11 / 2015 (Thursday at 12.30 hour), and has approved the Company's interim financial statements for the nine month period ended at 30 / 09 / 2015 In accordance to the following:

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 2 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

AT



(1) البيانات المالية السنوية للشركة :

نسبة التغير % Change%	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2014 (الفترة المقارنة) Third quarter - nine month period ended at 30/9/2014 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2015 (الفترة الحالية) Third quarter - Nine month period ended at 30/9/2015 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	نسبة التغير % Change%	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2014 (الفترة المقارنة) Third quarter - three month period ended at 30/9/2014 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2015 (الفترة الحالية) Third quarter - three month period ended at 30/9/2015 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	البيان Statement
(127) %	10,216,527	(2,747,720)	(588) %	1,385,039	(6,757,894)	• بيان الدخل المجمع • Consolidated Statement of Income
(127) %	13.07	(3.51)	(588) %	1.77	(8.64)	• صافي الربح / (الخسارة) * Net profit/(loss) * • ربحية / (خسارة) السهم - فليس ** Earnings per share - flls **



						• بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية
						• <u>Statement of Revenue &amp; Operating Profit</u>
						إجمالي الإيرادات التشغيلية
						Total operating revenue
						صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي
						Net operating profit (loss)
						• <u>بيان المركز المالي</u>
						• <u>Statement of Financial Position</u>
						الموجودات المتداولة
						Current Assets
						إجمالي الموجودات
						Total Assets
						المطلوبات المتداولة
						Current liabilities
						إجمالي المطلوبات
						Total liabilities
						إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم
						Total equity attributable to the owners of the parent Company

\*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

\*Net profit ( loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

\*\*Basic Earnings per Share

\*\* ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

سوق الكويت للأوراق المالية  
Kuwait Stock Exchange



- يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى :

- الاعتراف بالانخفاض الحاد في اسعار الاسهم المصنفة كاستثمارات متاحة للبيع بقائمة الدخل كخسائر انخفاض في القيمة ( Impairment Loss ) تطبيقا للمعيار IAS 39 ، وتبلغ خسارة الانخفاض 7.7 مليون دينار كويتي.

- انخفاض ارباح بيع الاسهم نتيجة انخفاض اسعار وعدد الاسهم المباعة.

- The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:

- Recognition of the sharp decline in the prices of shares classified as investments available for sale in the income statement, as impairment losses, according to standard IAS 39 .The impairment loss is equivalent to 7.7 Million KD.

- Reduced profit due to lower number and prices of shares sold.

- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 102,082 دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. 102,082.

- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 87,204 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD. 87,204.

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 5 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------

NT

سوق الكويت للأوراق المالية  
Kuwait Stock Exchange



(2) الإيرادات التشغيلية للشركة : Company's Operating Revenues

الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2014 / 9 / 30 (الفترة المقارنة) Third quarter- three month period ended at 30/9/2014 (Comparative period)		الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 2015 / 9 / 30 (الفترة الحالية) Third quarter- three month period ended at 30/9/2015 (Current period)		النشاط activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 100	2,183,002	% 0	0	أرباح بيع الأسهم
% 0	0	% 100	1,448,042	توزيعات نقدية
% ...	.....	% ...	.....	
% ...	.....	% ...	.....	

الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 2014 / 9 / 30 (الفترة المقارنة) Third quarter- nine month period ended at 30/9/2014 (Comparative period)		الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 2015 / 9 / 30 (الفترة الحالية) Third quarter- nine month period ended at 30/9/2015 (Current period)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 44	5,368,268	% 20	1,527,124	أرباح بيع الأسهم
% 56	6,965,032	% 80	6,097,707	توزيعات نقدية
% ...	.....	% ...	.....	
% ...	.....	% ...	.....	

سوق الكويت للأوراق المالية  
Kuwait Stock Exchange



يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة و ذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the international Accounting Standards.

(3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات :

لأ توجد

Details of : ( qualifications, emphases of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.

Not Applicable

توقيع و ختم الشركة  
Company's signature and seal

.....



نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 7 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------